



「1年生防災発表会の様子」

南知多町立南知多中学校 令和6年度 9月号

南知多中だより

令和6年 9月 2日発行

南知多中 HP



～創造～

3年生にとって最後の郡大会は、南中生らしく、最後まであきらめない全力プレーで感動の1ページを飾ることができました。酷暑の中、後輩たちも先輩たちのプレーを胸に焼き付け、夏休みの部活動に汗を流しました。

いよいよ今日から2学期です。2学期は、いろいろな行事も多く、心身ともに成長する大切な期間です。みんなで高め合い、みんなで力を発揮しましょう。みんなの活躍を期待しています。

月	火	水	木	金	土	日
9/2 始業式	9/3 給食開始 1年2年課題テスト 3年実力テスト	9/4	9/5	9/6	9/7	9/8
9/9 学費振替 生徒議会	9/10	9/11	9/12	9/13	9/14	9/15
9/16 敬老の日	9/17 推薦責任者演説	9/18 ⑤⑥学校公開日	9/19	9/20 生徒会役員選挙	9/21	9/22 秋分の日
9/23 振替休日	9/24	9/25	9/26 中間テスト	9/27 中間テスト	9/28	9/29
9/30 集会(生徒会任命)	10/1 1年生魚捌き教室	10/2 南中祭準備期間(~10/17)	10/3	10/4	10/5	10/6

9月26日(木)27日(金)の下校時間：

13:15下校完了、13:20バス出発、13:50船発、14:10西港着



「オリンピックの報道より」

夏休み中パリオリンピックが開催され、今もパラリンピック競技が続いています。夏休み中は、夜の中継を見たり、結果報道を楽しみにしたりして過ごした人も多かったことでしょう。

メダル獲得や大活躍の喜ばしい報道の陰で残念だったことは、メダルを期待されながらも獲得できなかった選手への誹謗中傷の話題です。これは、選手の心を傷つけ、選手生命すら奪いかねないとして問題になりました。

選手にとって誹謗中傷となる言葉は、恐らく昔から存在していたでしょう。ただ、現在はSNSの利用により、昔なら絶対に本人に届かなかったつぶやきすら届いてしまいます(応援や励ましならよいのですが)。めざましい技術の発達により、私たちは便利なコミュニケーションツールを手に入れたわけですが、大人ですら、それを正しく使えていないとも言えます。

だからこそ、子どもたちには、スマホやタブレットの画面の向こうに、相手やたくさん人の目があること、ツールを正しく使いこなす力をもつことを私たち周りの大人たちが伝え、見守ることが大切です。

個人の自由な表現が、簡単に世界中に広がるすばらしさの一方で、人を傷つける時には命も奪う怖さももっていることを常に意識したいものです。

(校長)

2年生：職場体験 7/31(水)～8/2(金)

体験を通して、働くことの大切さや大変さを実感することができました。生徒たちを受け入れてくださった皆様、本当にありがとうございました。



1年生：林間学校 7/31(水)～8/2(金)

3日間の活動を通して、仲間のよさや協力することの大切さなどさまざまなことを学ぶことができました。みんなで創り上げた最高の3日間になりました。

